

ABSTRAK

Yanti Wulandari, 126103203278, Implementasi Pasal 95 Peraturan Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Nomor 22 Tahun 2023 Terkait Perpanjangan Visa Izin Tinggal Kunjungan (Studi Kasus di Kantor Imigrasi Kelas II Non TPI Blitar, Program Studi Hukum Tata Negara, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah, 2024, Pembimbing: Septi Wulan Sari, S.Sy., M.H.

Kata Kunci : visa, izin tinggal kunjungan

Penelitian ini dilatarbelakangi karena adanya warga negara asing yang tidak melakukan perpanjangan visa izin tinggal kunjungannya dan melebihi batas waktu izin tinggal kunjungan yang telah ditentukan oleh Kantor Imigrasi Kelas II Non TPI Blitar berdasarkan Pasal 95 Peraturan Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Nomor 22 Tahun 2023.

Rumusan dalam penelitian ini adalah:1) Bagaimana implementasi perpanjangan visa izin tinggal kunjungan di Kantor Imigrasi Kelas II Non TPI Blitar? 2) Bagaimana Implementasi perpanjangan visa izin tinggal kunjungan di tinjau dari Pasal 95 Peraturan Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Nomor 22 Tahun 2023 di Kantor Imigrasi Kelas II Non TPI Blitar? Adapun yang menjadi tujuan penelitian ini adalah: 1) Untuk mendiskripsikan implementasi perpanjangan visa izin tinggal kunjungan di Kantor Imigrasi Kelas II Non TPI Blitar, 2) Untuk mendiskripsikan implementasi perpanjangan visa izin tinggal kunjungan di tinjau Pasal 95 Peraturan Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Nomor 22 Tahun 2023 di Kantor Imigrasi Kelas II Non TPI Blitar.

Metode penelitian yang digunakan peneliti adalah metode kualitatif dan jenis penelitian lapangan (*field reseach*). Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini berupa observasi, wawancara dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisa data menggunakan kondensasi data (*data condensation*), penyajian data (*data display*), menarik kesimpulan (*verifikasi*).

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa 1) Implementasi Perpanjangan Visa di Kantor Imigrasi Kelas II Non TPI Blitar mengenai proses perpanjangan visa izin tinggal kunjungan pada bulan Agustus - Desember 2023 ada 35 warga negara asing yang melakukan visa izin kunjungan dan 9 warga negara asing yang tidak melakukan perpanjangan visa izin tinggalnya. Proses perpanjangan visa izin tinggal kunjungan di Kantor Imigrasi Kelas II Non TPI Blitar dengan melampirkan paspor, penjamin, fotocopy KTP. 2) Berdasarkan Pasal 95 Peraturan Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Nomor 22 Tahun 2023 Perpanjangan visa izin tinggal kunjungan diberikan batas waktu lama 60 (enam puluh) hari setiap kali perpanjangan terhitung sejak tanggal berakhirnya izin tinggal kunjungan dengan ketentuan keseluruhan izin tinggal kunjungan di wilayah Indonesia tidak melebihi batas 180 (seratus delapan puluh) hari. Dengan ketentuan ini, perpanjangan visa izin tinggal kunjungan sesuai ayat (8) diberikan jangka untuk warga negara asing paling lama 30 (tiga puluh) hari sejak berakhirnya izin tinggal kunjungan mereka dengan ketentuan keseluruhan izin tinggal di wilayah Indonesia tidak lebih 60 (enam puluh) hari. Sehingga ada 9 warga negara asing yang melakukan

perpanjangan visa izin tinggalnya dan ada 3 warga negara asing yang melakukan pelanggaran di Kantor Imigrasi Kelas II Non TPI Blitar.

ABSTRACT

Yanti Wulandari, 126103203278, Implementation of Article 95 of the Minister of Law and Human Rights Regulation Number 22 of 2023 Regarding the Extension of Visit Stay Permit Visas (Case Study at the Class II Non TPI Blitar Immigration Office, Constitutional Law Study Program, Faculty of Sharia and Legal Sciences, University State Islam Sayyid Ali Rahmatullah, 2024, Supervisor: Septi Wulan Sari, S.Sy., M.H.

Keywords: visa, visit residence permit

This research was motivated by the fact that there were foreign nationals who did not extend their visit stay permit visas and exceeded the time limit for visit stay permits determined by the Class II Non TPI Blitar Immigration Office based on Article 95 of the Minister of Law and Human Rights Regulation Number 22 of 2023.

The formulation of this research is: 1) How is the implementation of the visa extension for the residence permit visit at the Class II Non TPI Blitar Immigration Office? 2) How is the implementation of the extension of the visit stay permit visa in view of Article 95 of the Minister of Law and Human Rights Regulation Number 22 of 2023 at the Class II Non TPI Blitar Immigration Office? The objectives of this research are: 1) To describe the implementation of visa extensions for visit stay permits at the Class II Non TPI Blitar Immigration Office, 2) To describe the implementation of visa extensions for visit stay permits in review of Article 95 of the Minister of Law and Human Rights Regulation Number 22 of the Year 2023 at the Class II Non TPI Blitar Immigration Office.

The research method used by researchers is a qualitative method and a type of field research. The data collection techniques used in this research are observation, interviews and documentation. Meanwhile, data analysis techniques use data condensation, data display, drawing conclusions (verification).

The results of this research show that 1) Implementation of Visa Extensions at the Class II Non TPI Blitar Immigration Office regarding the process of extending visit residence permit visas in August - December 2023, there were 35 foreign nationals who applied for visit permit visas and 9 foreign nationals who did not extend residence permit visa. The process for extending the visit residence permit visa at the Class II Non TPI Blitar Immigration Office is by attaching a passport, guarantor, photocopy of KTP. 2) Based on Article 95 of the Regulation of the Minister of Law and Human Rights Number 22 of 2023, the extension of the visit stay permit visa is given a time limit of 60 (sixty) days for each extension starting from the end date of the visit stay permit with the provisions of the entire visit stay permit in the territory of Indonesia does not exceed the limit of 180 (one hundred and eighty) days. With this provision, the extension of the visit stay permit visa in accordance with paragraph (8) is given for foreign citizens for a maximum period of 30 (thirty) days from the end of their visit stay permit with the terms of

the entire stay permit in the territory of Indonesia no more than 60 (sixty) days. So there were 9 foreign nationals who extended their residence permit visas and there were 3 foreign nationals who committed violations at the Class II Non TPI Blitar Immigration Office.

المخلص

يأتي ولانداري، 126103203278، تطبيق الفصل 95 من قانون وزراء الاحكام وحقوق الإنسان رقم 22 سنة 2023 عن شأن تمديد تأشيرة اذن لزوم الزيارة (دراسة حالة في مكتب الهجرة الثانية غير مكان تدقيق الهجرة (TPI) باليتار، قسم دراسة القانون الحكومية، كلية الشريعة والعلوم القانونية، الجامعة الإسلامية الحكومية سيد علي رحمة الله تولونج اجونج، 2024، المشرف : سفتي ولان ساري، عالم الشريعة، ماجستير.

الكلمات المفتاحية: التأشيرة، اذن لزوم الزيارة

الباعث وراء هذا البحث هو وجود المغتربين الذين لا يمددون تأشيراتهم اذن لزوم الزيارة ويتجاوزون مدتها التي يحددها في مكتب الهجرة الثانية غير مكان تدقيق الهجرة (TPI) في باليتار استناداً إلى الفصل 95 من قانون وزراء الاحكام وحقوق الإنسان رقم 22 سنة 2023. الصياغ المشكلة في هذا البحث هي: (1) كيف يتم تنفيذ تمديد تأشيرة اذن لزوم الزيارة في مكتب الهجرة الثانية غير مكان تدقيق الهجرة (TPI) باليتار ؟ (2) كيف يتم تنفيذ تمديد تأشيرة اذن لزوم الزيارة في مراجعة الفصل 95 من قانون وزراء الاحكام وحقوق الإنسان رقم 22 سنة 2023 في مكتب الهجرة الثانية غير مكان تدقيق الهجرة (TPI) باليتار ؟ اما أهداف هذا البحث هي (1) لوصف تنفيذ تمديد تأشيرة اذن لزوم الزيارة في مكتب الهجرة الثانية غير مكان تدقيق الهجرة (TPI) باليتار، (2) لوصف تنفيذ تمديد اذن لزوم الزيارة في مراجعة الفصل 95 من قانون وزراء الاحكام وحقوق الإنسان رقم 22 سنة 2023 في مكتب الهجرة الثانية غير مكان تدقيق الهجرة (TPI) باليتار.

ويستخدم البحث بالأسلوب الكيفية ونوع البحث المحلي (البحث الميداني). و كيفية جمع البيانات المستخدمة بالملاحظة والمقابلات والتوثيق. و يستخدم أسلوب تحليل البيانات بتكثيف البيانات وعرض البيانات واستخلاص الاستنتاجات (التحقق).

تشير نتائج هذا البحث إلى أن (1) تنفيذ تمديد التأشيرة في مكتب الهجرة الثانية غير مكان تدقيق الهجرة (TPI) باليتار. وفيما يتعلق بتمديد تأشيرة اذن لزوم الزيارة في الشهر أغسطس الي الشهر ديسمبر 2023 يوجد الثلاثون و الخمسة مغتربا يمددون تأشيرة اذن لزوم الزيارة و يوجد ايضا تسع مغتربين لم يمددوا تأشيرة اذن لزوم الزيارة. و يتم تمديد تأشيرة اذن لزوم الزيارة في مكتب الهجرة الثانية غير مكان تدقيق الهجرة (TPI) باليتار بتسليم جواز السفر

(بسبورت) والضامن وصورة بطاقة الخصية المستوطنية. 2) وفي مراجعة الفصل 95 من قانون وزراء الاحكام وحقوق الإنسان رقم 22 سنة 2023 ، يُمدد تأشيرة اذن لزوم الزيارة في مدة أقصاها 60 (ستين) يوماً محسوبا من تاريخ انتهاء تأشيرة اذن لزوم الزيارة بشرط ألا تتجاوز الزيارة في إندونيسيا الى 180 (مائة وثمانين) يوماً، وبهذا الشرط يُمنح تمديد تأشيرة اذن لزوم الزيارة وفقاً للاية (8) التي تعطي للمغتربين مدة أقصاها 30 (ثلاثين) يوماً من تاريخ انتهاء تأشيرة اذن لزوم الزيارة بألا تتجاوز الزيارة في إندونيسيا الى 60 (ستين) يوماً. وبهذا، يوجد تسع من المغتربين الذين مددوا تأشيرات اذن لزوم زيارتهم و يوجد ايضا الثلاثة من المغتربين الذين ارتكبوا مخالفات القانون في مكتب الهجرة الثانية غير مكان تدقيق الهجرة (TPI) باليتار.